
 

 

 

 
 
Les amis, les amours entrent dans notre vie pour une RAISON, une SAISON ou 
la VIE ENTIÈRE. 
 
Si nous arrivions à déterminer pour chaque rencontre si nous l’avons faite pour 
une raison, une saison ou la vie, alors nous saurions comment réagir envers elle. 
 
Celui ou celle qui passe dans notre vie arrive toujours pour une RAISON… C’est 
généralement pour combler un besoin que nous exprimons consciemment ou 
non. 
 
Il/elle est là pour nous aider à traverser des difficultés, pour nous fournir des pistes 
ou nous guider et nous soutenir, pour nous aider physiquement, 
émotionnellement ou spirituellement.  
 
Il/elle peut nous apparaître comme une aubaine et tel est le cas ! Il/elle est là 
parce que nous en avons besoin. 
 
Un jour, sans que nous n’ayons la moindre part de responsabilité, cette relation 
fera ou dira quelque chose qui brisera le lien. 
 
Peut-être disparaîtra-t-elle ou agira-t-elle de telle sorte que nous ne pourrons 
continuer à cheminer à ses côtés. 
 
Ce que nous devons réaliser alors, c’est que notre besoin a été comblé, notre 
désir satisfait, qu’il n’y a plus de raison de cheminer ensemble et qu’il est temps 
de se séparer. 
 
Sachant que le mot ‘séparation’ est toujours difficile à entendre pour la plupart 
des gens, nous pouvons en utiliser d’autres : besoin comblé, apprentissage 
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terminé, mission accomplie, expérience reçue, leçon apprise, cadeau 
entièrement accueilli. 
 
Ne voyez pas une fin dans cette démarche mais un nouveau départ, le début d’un 
nouveau vous plus profond, plus ancré, une nouvelle opportunité de vous 
transformer en vous, un capital acquis, une nouvelle richesse. 
 
Tout comme la nature doit avoir sa saison, vous vous devez aussi d’avoir la vôtre ! 
Elle est nécessaire et vitale et contribue à votre évolution, à votre élévation, peu 
importe le domaine. 
 
Il est donc important d’avoir de la gratitude pour ce qui est né, arrivé et parti, de 
remercier ce que vous avez reçu. Ne gardez pas de mauvais sentiments, ne 
gardez pas en vous d’amertume, sinon vous allez devoir encore et encore refaire 
les mêmes rencontres, le même parcours et avec eux, traverser une autre saison 
passée et révolue. 
 
Remerciez ce que vous avez reçu, sans conditions, avec joie, simplicité et 
humilité car c’est un très beau cadeau, précieux et intime car unique et exclusif ! 
 
Celui qui entre dans notre vie pour une SAISON… Parce que notre tour est venu 
de partager, d’évoluer ou d’apprendre. Il nous apporte un sentiment de paix ou 
nous fait rire. 
 
Il se peut qu’il nous fasse découvrir quelque chose de nouveau à propos de nous 
ou nous fasse faire quelque chose que nous nous sentions incapables sans 
lui/elle. 
 
Celui-là/Celle-là nous apporte généralement une somme immense de joies. Et 
surtout gardez toujours en tête que ce n’est que pour une saison ! 
 
Ceux/Celles qui sont là pour la VIE ENTIÈRE nous forgent pour la vie, nous aident 
à construire nos bases émotionnelles. 
 
Amis ou amours, femme, mari, enfant : tous nous aident à avancer, à nous 
éclairer sur le chemin de notre propre vie. Ils nous élèvent toujours vers une 
version meilleure de nous-même. 
 
Notre tâche est d’accepter les leçons, d’en faire l’expérience, d’aimer et de mettre 
ce que nous en avons reçu et appris dans les autres relations qui émailleront 
notre vie.  
 
Ayez la sagesse de distinguer ces différentes relations pour pouvoir en profiter 
pleinement. 
 
La sagesse ? Qu’est-ce que la sagesse ? Gandhi disait que la sagesse, c’est la 
différence entre ce que nous croyons et ce que nous savons, le petit pont entre 
les deux c’est votre expérience et ce que vous allez choisir d’en faire.  
 



 

Aussi simple que cela ! Ne cherchez pas à acquérir de la sagesse dans les livres 
mais lisez pour comprendre les différentes croyances et laissez-vous toujours 
l’opportunité d’en faire l’expérience. 
 
Une fois l’expérience faite, avancez avec votre nouveau savoir, mais n’en faites 
jamais une vérité pour les autres, car cette vérité n’appartient qu’à celui qui a pu 
transformer ses croyances en savoir. 
 
Nous pourrions souffrir en voulant transformer une relation pour ce qu'elle n'est 
pas. Acceptons plutôt chaque relation telle qu'elle est et sachons nous entourer 
de toutes les personnes dont nous avons besoin. 
 
Soyez donc le premier contributeur de votre propre vie, laissez celle-ci venir à 
vous puis partir en-dehors de vous, car contribuer n’est qu’une dynamique 
quantique ! 
 
Dynamique qui vous laisse toutes les possibilités. Prenez conscience de vos 
choix, faites toujours des choix de cœur en veillant à être clair et limpide avec 
vous-même, rassemblez vos quatre éléments (votre corps, votre esprit, vos 
émotions et votre énergie) et surtout ne laissez personne décider à votre place. 
Soyez toujours juste avec vous-même et votre propre monde changera. Ensuite, 
ceux que vous toucherez changeront à leur tour le monde pour eux, et ainsi à son 
tour, le monde changera dans sa globalité ! 
 
Laissez la magie prendre sa place car l’âme agit toujours en vous, pour vous 
uniquement sur base de vos choix de cœur, intimes et personnels. 

  
  

 


